

# 12月 かわはら

紀の川市立川原小学校  
令和5年11月29日 発行 NO.8



## 令和5年の締めくくりです！

今年もあと一ヶ月となりました。朝夕の冷え込みが厳しくなり冬の訪れを感じるようになりました。2学期は運動会、社会見学、授業参観等多くの行事を行ってきました。昨年までコロナ禍のため自粛ムードであったのを忘れてしまうほど精力的に学習活動が行えています。ひとえに育童会役員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えのおかげであることは言うまでもありません。心よりお礼申し上げます。

また、子どもたちが各場面で活躍する姿に成長を感じられ、貴重な体験が思い出とともに、地域を大切に作る心となって育っていけば、これほど嬉しいことはありません。

2学期も残りわずかではありますが、「良い1年間だったね」と振り返れるよう、頑張っていきたいと思えます。

## 授業参観・親子もちつき大会 11/11

休日の11日に授業参観と親子もちつき大会を実施しました。お忙しいにもかかわらず育童会役員の皆様には準備から、当日の運営まですべてにおいてご尽力いただきましたこと、本当にありがとうございました。初めて杵と臼でお餅つきを体験する子もいて、貴重な思い出になりました。ぜんざいを作っていたいただいた地域有志の皆様もありがとうございました。とっても美味しかったです。



## 4年生の紀の海クリーンセンター見学10/31



4年生は社会科で紀の海クリーンセンターの見学に行きました。私たちが出したごみはどこに行き、どうなっていくのかを学ぶことができました。また、ごみの分別はとっても大事なことも知り、本当にありがとうございました。

## 4～6年生のスマホケータイ安全教室 11/1

昨今、誰もがスマートフォンを持つことは珍しくなくなってきました。小学校ではスマホ等に関連した危険やトラブルを未然に防ぐために、人権教室も兼ねてNTTドコモさんによるスマホケータイ安全教室を実施しました。



## 3年生是那賀防災センターへ見学！ 11/6



11月には津波防災の日があったり、紀の川市の一斉訓練があったりします。小学校でも地震を想定した訓練も行いました。また3年生は防災センターへ赴き、センターの仕組みや、体験しながら防災への動機付けとして学習してきました。

## お知らせ

12月5日(火)は9:35頃からマラソン大会を行います。(予備日は6日)小学校から西川原名手市場線を北へ、京奈和道路手前の農道を西へ、野上地区周辺を走ります。ご迷惑おかけいたします。

## 12月の行事予定

- 12月 1日(金) 登校指導
- 12月 2日(土)・3日(日) 那賀地方美術展
- 12月 4日(月) 粉河学校給食センター見学(2年生)
- 12月 5日(火) 校内マラソン大会 9:35~(予備日6日)
- 12月 6日(水) 委員会活動
- 12月13日(水) 集団下校
- 12月14日(木) 葉つきみかん狩り体験(6年生)
- 12月15日(金) 特別そうじ、油引き
- 12月18日(月) しめ縄作り(4・5・6年)
- 12月20日(水) 個人懇談会(二者面談)短縮授業
- 12月21日(木) 個人懇談会(二者面談)短縮授業
- 12月22日(金) 二学期終業式4限、給食終了日  
集団下校13:20
- 12月28日(木) 仕事納め



1月 4日(木) 仕事始め

※12月23日(土)~1月8日(祝) 冬季休業  
※ 1月 9日(火) 三学期始業式、給食再開